



Les cafés rencontres du CCAS

## NEWS

SOCIAL

Thursday, may 18, 2023

### Les cafés rencontres du CCAS

Une fois par mois, le Secours Catholique et les CCAS de Vélizy-Villacoublay, Viroflay et Jouy-en-Josas organisent des cafés rencontres ouverts à tous (bénéficiaires de l'apicerie solidaire ou non). Zoom sur ces moments d'échanges qui permettent de créer du lien social et d'obtenir des informations sur de nombreuses thématiques.



C'est à la Salle de l'Aviation, un mardi par mois, de 14h30 à 16h30, que des cafés rencontres communs entre le Secours Catholique et les CCAS de Vélizy-Villacoublay, Viroflay et Jouy-en-Josas se déroulent. Ce lieu d'échanges, ouvert à tous, s'articulent autour de deux sujets : des points conseils et des ateliers.

Le but est simple : apporter des informations et des conseils aux usagers sur différentes thématiques tout en créant du lien social.

### Découvrez notre vidéo sur le sujet

Audrey Le Touzo, directrice adjointe du CCAS de Vélizy-Villacoublay, nous détaille ce projet dans une interview. Une bénévole du Secours Catholique, Marina Lancelle, nous apporte également son témoignage.

